



Un grupo de estudiantes de Priego de Córdoba se encuentran visitando la ciudad de Adra, a través de un hermanamiento realizado por el IES Gaviota con el IES Álvarez Cubero de la localidad cordobesa, que está ofreciendo al alumnado de ambos centros la posibilidad de compartir experiencias y conocer ambas ciudades en un clima de convivencia e intercambio de conocimientos.

Se trata de un hermanamiento impulsado por los departamentos de Servicios Socioculturales de ambos centros educativos que implica a los ciclos formativos de Educación Infantil, Animación Sociocultural y Turística y, por último, el ciclo de Atención a Personas en Situación de Dependencia.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha recibido al grupo de estudiantes en el Pago del Lugar, donde han comenzado actividades al aire libre organizadas por el IES Gaviota en colaboración con el Área de Juventud del Ayuntamiento de Adra y ha agradecido a ambos centros su trabajo.

"Queremos que disfrutéis de todo lo que ofrece nuestra ciudad y conozcáis el gran patrimonio natural, histórico y gastronómico con que cuenta Adra", ha afirmado señalando que "en nuestra ciudad sois bienvenidos y estamos colaborando para que paséis una estancia agradable".

Entre las actividades que está desarrollando el grupo de alumnos y alumnas se encuentra una gymkana urbana para conocer los puntos de interés de la ciudad y su reseña histórica, así como desayunos de convivencia, actividades en las playas del municipio o actividades de senderismo urbano por el litoral abderitano.